

Violento asalto a una familia en Cañada Seca



Un violento asalto se produjo anoche en una vivienda del paraje Tres Esquinas, de Cañada Seca. De acuerdo a la información oficial, al menos cuatro asaltantes con sus cabezas cubiertas con capuchas y ataviados con armas de fuego arribaron, cerca de las 23, a la vivienda y sorprendieron a los dueños de casa con claras intenciones de robo.

Al ingresar, uno de los ladrones golpeó en la cabeza al hombre de la pareja con la culata de un arma de fuego.

Rápidamente, los delincuentes encerraron a sus víctimas en el baño de la casa y procedieron a revisar el inmueble. Logrado el cometido de sustraer una fuerte suma de dinero, los asociales huyeron del lugar a bordo de una Peugeot Partner color gris propiedad de los asaltados.

Tras varios minutos de encierro, los asaltados salieron del baño y llamaron al 911.



Las autoridades policiales se encuentran abocadas a la búsqueda de los delincuentes y del vehículo sustraído.